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　退任のご挨拶
　この一年間、吉田幹事を始め、会員の皆さま、そのご家族の
皆さま、また、担当事務局など、すべての関係者さまの御協力を
もちまして、無事に会長の職を務めることができました。この場を
お借りして、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。
　一年前に掲げたクラブスローガン【勇気を出して新たな一歩
を踏み出そう】、奇しくもコロナウィルスの感染拡大により、勇気を
出して一歩を踏み出すことも多くありましたが、却って、勇気をもっ
て一歩退かなければならないことも多くあった一年間でした。
　コロナ禍に於いて、人とのコミュニケーションを極限まで制限さ
れた時間を持て余す日々 を体験するなかで、自身の心との対話
を通じ、未来をじっくりと見据える時間を持てたことは、不自由に
よってもたらされた何物にも代えがたい機会だったのではないで
しょうか。
　また、今年度は「インターアクトクラブの提唱」「ＲＣＣの結成」
を実現させるための準備年度と謳ってはいましたが、もちろん、コ
ロナウィルスの感染拡大により、これら活動への影響も多くあった
のは事実です。しかし、様 な々アプローチのやり方があったので
はないかと、今では反省しています。
　時に、私自身の一年間と言えば、この『会長の時間』の述作
に追われた一年間でした。原稿提出期限、毎週水曜日襲来の
早いこと早いこと。
『ひょっとしたら僕だけに水曜日が週二回あるんじゃないか？』と
思ったほどです。
　それでも書くことに興じ、また、その素材を見つけ深堀していく
時間も楽しいひと時でした。人生に於いて、そうそう体験できるこ
との無い時間をもたらしてくれたロータリークラブに、あらためて
感謝申し上げます。
　そしてもう一人感謝したい人がいます。
この原稿作成にて、都度飽きもせず、草稿の校正、手直しを手
伝ってくれた我が妻にも、この場をお借りして感謝の心を伝えさ
せてもらいます。
　「ありがとう」
　それでは皆様、次回より河野年度の始まりです。河野会長、
清水幹事を盛り立て、会員の絆をより深め、引き続き大分１９８５
ＲＣを楽しんでいきましょう。
　一年間、ありがとうございました。
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・出席報告（6月14日）

■　第38回例会の記録（6月14日）
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次年度全員協議会（１）
クラブ管理運営、公共イメージ各委員会について
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■　本日のプログラム（6月21日）
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「関係委員会」
姫　野　勇　人

「四つのテスト」

次年度全員協議会（２）
会員組織・奉仕プロジェクト・R財団各委員会について

＊今週のお祝い

矢羽田　光会員（6月24日）
髙橋　道成会員（6月25日）
シンジェホ会員（6月30日）
河野　　聡会員（6月24日）
髙橋　道成会員（6月25日）

結婚記念日

会員誕生日

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



卓話の時間

ニコボックス

★坂元　宏行様（大分南RC) 1口
1年間宜しくお願い致します。

例会の予定

■ 6 月28日（月）

■ 7 月 5 日（月）

■ 7 月12日（月）

■ 7 月19日（月）

■ 7 月26日（月）

定款細則の規定による休会
会長幹事就任挨拶
トキハ会館　12：30～通常例会
定款細則の規定による休会
トキハ会館　12：30～通常例会

公共イメージ委員会委員長　門脇　啓二会員より

委員会報告

ロータリーの友5月・6月号紹介 
菊池　武司会員より

地区研修・協議会報告

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト：坂元　宏行 様（RI第2720地区大分第4グループ
　　　　　　　　　　　　　次年度ガバナー補佐　大分南RC）

幹事報告

・2021-2022年度　地区大会の日程変更のお知らせ
　2022年5月13日㈮・14日㈯へ変更
・管理運営セミナー開催のご案内
　2021年7月10日㈯　9：00～12：00
　Zoom（オンラインのみで開催）
　会長エレクト　河野会員出席予定
・人吉中央ロータリークラブ創立30周年記念誌
・大分ロータリークラブ創立70周年記念式典開催中止の
　お知らせ

次年度全員協議会（１）〜クラブ内奉仕活動〜

次年度河野会長スローガン

「友情を深め、心をひとつに奉仕に向かおう！」

理事会報告

6月14日（月）13：40～14：00

（髙野、吉田、髙山、坂本、河野、穐田、髙橋、清水、門脇）

議題１、7月プログラムについて

　7/5（月） 会長・幹事就任挨拶
　7/12（月）米山奨学生の卓話（サミーラさん）
　7/19（月）定款細則の規定による休会
　7/26（月）未定
議題２、ハイブリット例会について　承認

　・LINEグループ電話または、Zoom(有料版)のどちらか検討中
　・例会場にネット回線がない為、ポケットWi-Fi機器
　　レンタル購入（門脇会員よりレンタル）
　　次年度予算へ音響等も含めレンタル費用計上（月額6,000円）

〈クラブ管理運営委員会〉

・クラブ管理運営統括　穐田　英一郎
　クラブの活動を通して会員同士の絆を深める。またすべての
　クラブの活動が懇親と学びの機会になるように各委員会積極
　的に声掛けをおこなっていく。
・S.A.A.（Sergeant-at-Arms）
　委員長　髙野　　太　　副委員長　菊池　武司　
　委　員　藤本　　保
　ウィズコロナ時代の今、実地に集う例会はもちろん、ネット
　を活用したウェブ例会においても、例会がスムーズに楽しく
　推進するよう務める。
・出　席
　委員長　菅原　直美　　副委員長　仲道　善隆　
　委　員　西岡　一雄
　引き続き西岡会員にもアドバイスを頂きながら、S.A.A.・親
　睦委員会と協力してホームクラブ出席率向上に努める。 
・親睦活動
　委員長　姫野　勇人　　副委員長　阿南　亜由美
　委　員　吉良　昌一・藤田　敬治・シン　ジェホ
　コロナに負けない思いやり。親睦の原点である例会において
　より多くの会員との親睦をはかりたい。
・プログラム
　委員長　穐田　英一郎　　副委員長　髙橋　道成
　委　員　髙山　泰四郎・池邉　友起・柴山　雄一郎 
　ゲスト卓話について、例年より多い10回を予定。クラブのア
　ットホームな雰囲気を知ってもらい、親睦活動委員会と会員
　増強委員会と連携しゲスト卓話者を入会へと誘う。
 

　委員長　門脇　啓二　　副委員長　利光　勇一郎
　委　員　木村　成淑・佐方　文昭
　大分1985ロータリークラブの魅力を多くの方々に知ってもら
　うためにクラブ内での長期を見据えたクラブ内の取組を多様
　な手段と媒体を利用し広報に努める。
　ハイブリット例会、公式Facebook検討。

〈公共イメージ委員会〉


